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ア ン ケ ー ト 結 果 

（回答者：３３名） 

 

 
あなたが本日のセミナーに参加した動機

（期待）は何ですか 
本日のセミナーの感想、ご意見をお聞かせ下さい 

1 

行政と住民参加、両者で明確にすべき

基本的意識と確立すべき区分を知りたく

て 

５次計画の中で育ててきたｏｒ緒についたＮＰＯと行政の

関わり、意識の持ち方がやっぱりと分かった。 

2 興味があり、時間があったから 

財政運営上や環境においても「次世代に大きな負担を

残さない、借金をたくさん残すな」を総合計画策定に向

けて教えてもらった。 

3 やむを得ず（仕方がない立場） 
１.住民は消費者である ２．自立支援 ３．持続可能

性、面白く良く分かった様な気がする。 

4 大口町の将来像に期待 
自分達の地域は自分達で守る仕組みが必要と考えら

れる。 

5 
区長職にあって、町と区の関係を改善す

るには？ 

１.自立支援の考えが大切 ２．国と地方の補助金も町

と区の補助金（助成金）も同じ金縛りである。分権、移

譲を。 

6 これからの大口のあり方について  

7 
大森先生の話は、先回良かったので今

回も期待して参加しました。 
非常に分かり易く、具体的にお話をされてよかった。 

8 職務上の役に立てたいと考えた 
住民自治のこれからのあり方については、本当に分か

り易く理解できた。今後生かしていきたい。 

9 総合計画審議会委員として勉強のため 

歴史感覚で町の在り方を考える。役人は、公平公正を

断固として守ることが大切である（個別的に公平を欠く

ことは行政として絶対してはいけない）自治基本条例の

制定は推進して欲しい。 

10 

大森先生の話を何度か聞く機会を持ち

ました。いつも感動を覚えました。強も大

きな期待を持って参加しました。 

いよいよ第６次総合計画策定に入りました。将来の大

口町を踏まえ、目先にとらわれず、多くの意見を取り込

みすばらしい内容あふれる計画をお願いしたいもので

す。 

11 
分権時代にあった、これからのまちづくり

に関心があるから 
自立支援への考え方 補助金への取組み方 
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あなたが本日のセミナーに参加した動機

（期待）は何ですか 
本日のセミナーの感想、ご意見をお聞かせ下さい 

12 総合計画策定に関わるため 

久しぶりに大学の先生にお話を聞かせてもらいました

が、片くるしい難解な話ではなくて、分かり易く理解でき

るようなお話でよかったです。 

13 大森先生の話の内容 地域のあり方 

14 
大口町の第６次総合計画策定に向けて

勉強したい 

①地域、自治体、社会駆る同に積極的に参加すること

が大切 ②市町村で出来ることは市町村でやる ③持

続可能、次世代に対しよく考えて、施策を行なう ④行

政は公平公正でなくてはいけない。公共施設は民間の

方がサービスできる ⑤地域社会での町づくりは民間

事業を大いに栄えさせる 

15 興味があるから とっても良かった 

16 自治への考え方が分からなかったから 
自立支援や持続可能性など、まず自分で出来ることか

ら始めたいと思います。 

17 
過日、北川前三重県知事の講演を聞い

て、今後の地方行政の方向を知りたくて 

①自立支援（補完性の原理）の考え方の発展の重要性

を市民に理解させるか？②持続可能性の重要性を認

識した施策が必要 

18 

地域の町づくり団体に所属しています。

地域活動を行なうにあたり、行政との関

わり、自分達に何が必要かを考えたいと

思い参加しました。 

本日は、大変興味深く、また分かりやすいご講演をあり

がとうございました。「自分達の町は自分達で良くしよ

う」という気持ちを改めて強く感じました。 

19 

以前もお聞きしたことがあり、大変感銘

を受け、参考にさせていただきました。激

動の時、さらにお聞きした意図、期待して

きました。 

これからは住民の自治権が拡大すると思いますが、そ

のために個々の住民はどうすればいいのか考えさせら

れた。 

20 

総合計画審議会で知りました。そしてど

うしても自分には能力不足しているので

講演を聴きたかった。 

言葉も口調もさわやかで、聞きやすく、時間が過ぎるの

を忘れていました。すこし町づくりについて自信がつい

たようです。ありがとうございました。 

21 
将来の大口町の指針（第６次総合計画）

について参考になりました。 
人は一人では生きていけない。共生が大事。 
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あなたが本日のセミナーに参加した動機

（期待）は何ですか 
本日のセミナーの感想、ご意見をお聞かせ下さい 

22 
総合計画ＷＧでの知識を吸収したいた

め 

自治について分かりやすく説明していただき勉強になっ

た。外部の先生の話なので、新鮮に感じ素直に受け入

れられた気がする。これからは、自分で興味を持って自

治のことを学んでいきたい。 

23 興味＆仕事（ミッション） 

大口が目指している「分権時代の町づくり」の意とする

ところを、ユーモアを交えながらとても分かり易くご講演

いただいたと思う。大森先生に感謝。 

24 大森先生の話を聞いてみたかったから  

25 
第６次総合計画を策定する上で、参考に

したいと思ったから 

今既に起こり始めていること、これから改革により起こ

ろうとしていることを分かり易くお話していただけ、これ

からの進む方向や自覚に繋がりました。ありがとうござ

いました。 

26 地域活動の一環として 分かりやすい講義でした。 

27 
総合計画策定に対する助言、中央の動

向 

・次世代へのバトンタッチの重要性 ・民間への移行の

重要性 ・住民の参加 

28 
地方分権改革、行政改革の方向性を確

認したかった 

補完性の原理（自助･互助･公助）を住民の方に理解し

ていただくことが大切。 

29 自治の町づくりの大森先生の話 
とても分かりやすい内容でした。住民力を信じたいと思

います。 

30 演題に興味があったため 持続可能性 

31 何か今後の参考になるのではと思い もう少し話が聞きたかった。 

32 これからの町づくりに求められる考え方 大変良かったと思います。 

33 
大森先生の講義は、難しい内容をやさし

くして説明されるので参加したかった。 

事務事業の見直しをきっちりやれば、職員の仕事の多

くは民へと流れ、自分達の仕事は激減する。その見直

しを職員自身でやることは「自身の首を絞めること」に

気がついたときに改善案が出てくるのだろうかと思う。

これこそ住民参画での見直しが適当ではないでしょう

か。 

 


